

Son époux, Pierre **Furlan**, à Yverdon-les-Bains ;
Sa belle-sœur Ileana **Dell'Olmo-Furlan**, en Italie ;
Ses neveux et nièces ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le très grand chagrin de faire part du décès de

Madame

Rosemarie FURLAN-AMSTUZ

qui s'est endormie paisiblement entourée de l'amour des siens
le 16 janvier 2019, à l'aube des ses 69 ans.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie l'ensemble du personnel de l'hôpital d'Orbe pour
son dévouement.